



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:43

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 20 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Violeta Delgado de la Coordinadora Civil anunció que hoy por la noche realizarán una vigilia frente a la Embajada Americana, para solicitar se realicen reformas en el CAFTA. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

+Róger Guevara considera que el discurso de Daniel Ortega fue amenazante, confrontativo y abusó de la simbología religiosa tradicional en su propio beneficio. Según Guevara el FSLN está dispuesto a ganar o arrebatar, utilizar todos los medios, recursos materiales y humanos, usar el dinero de las alcaldías, para evitar una pérdida, porque esta es la última oportunidad de Daniel Ortega. Añadió que el discurso de Ortega es un mensaje de advertencia para los partidos no sandinistas, que de no actuar de forma unificada, de no presentar candidatos aceptables, no se podrá enfrentar una arremetida política del sandinismo. **(Nueve en Punto, Radio Corporación)**

+Vía telefónica, Rosario Murillo comunicó que el FSLN realizará una campaña respetuosa, positiva y buscando la reconciliación del pueblo nicaragüense. Asimismo, dijo que el único capaz de darle trabajo y educación digna a los nicaragüenses es el Frente Sandinista y es por esto que ayer el pueblo rebasó las expectativas y desbordó la Plaza de la Fe. Asimismo, externó estar feliz y muy reconocida por la coordinación y escenografía del evento realizado ayer en la plaza. **(Contacto 600, Radio Ya)**

+Milo Gadea mencionó que el interés central del discurso de Daniel Ortega fueron las marchas blancas, porque él percibe que esa "marchita" fue grande y refleja el anhelo del 40% de la población que no se identifica con los partidos políticos, porque reconoce que es una fuerza que está emergiendo y aglomerando multitudes. **(En Caliente, Radio Corporación)**

NOTICIAS DE TV

+El Contralor Guillermo Arguello Poessy después de comparecer ante la Comisión Especial de Desaforación de la Asamblea Nacional dijo "no pudimos conocer jamás el origen de los recursos que alimentaron las cuentas con que se manejó la campaña electoral del señor Presidente de la República. No se si usted vio las cuentas, una cuenta en córdobas de más de doce millones de córdobas que se manejo en la cuenta 113 del Banco Calley Dagnal, dos cuentas en dólares que suman más de 8 millones, si mal no recuerdo, 8 millones 700 y algo de miles que se manejaron también en el Banco Calley Dagnal donde nosotros nunca pudimos obtener quiénes fueron las personas, esos donantes magnánimos que regalaron ese dinero, ¿fueron donaciones nacionales, fueron extranjeras, fueron de fondos limpios?, yo me imagino que sí, que fueron fondos limpios porque conozco la trayectoria de honestidad del señor Presidente de la República, pero nosotros nunca pudimos detectar quiénes fueron esos donantes. Únicamente entre los nombres que la auditoría pudo determinar está don León Salvador Emilio Stadthagen con una contribución de 875 córdobas y un señor, don Eduardo Cuadra que apareció ahí, 10 córdobas, pero más de doce millones en córdobas jamás pudimos saber quién fue ese donante anónimo tan cariñoso que donó 12 millones y mucho menos los 8 millones 700 y pico de mil en dólares que se manejaron en la campaña. Jamás pudimos saber quién fue el que depositó en el Gran Caimán los



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:43

PAG - 2 -

recursos en una cuenta a nombre, entre otros el señor Presidente de la República”.

Por su parte la diputada Lillian Morales Tabora externó que la autoridad competente que es el Poder Judicial no puede seguir ahondando y culminar este proceso porque las personas mencionadas están cubiertas con la inmunidad. Agregó que comparten el criterio institucional que tiene la Contraloría General de la República que el pueblo debe saber cómo fueron manejados esos recursos, dónde fueron manejados y adónde fueron a parar esos recursos. **(Noticiero CDNN/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Jaime Morales Carazo negó que esté pensando en ser parte de la Convergencia Nacional, por lo tanto mantiene su posición de liberal de principio. Considera que debido a las circunstancias que se viven en el país el FSLN podría alzarse con la victoria en el 2006. **(100% Noticias)**

+El representante de Unión Fenosa, el señor Ley Lau, anunció que desde el 16 de julio se aplicará a la tarifa de energía eléctrica un incremento del 5.98 por ciento, la cual fue autorizada por el Intendente de la Energía, de manera que están actuando de acuerdo a la ley. Advierte que si la CSJ le ordena no seguir con el incremento, sería imposible poder pagarle a las empresas distribuidoras la energía que le están comprando, lo que desencadenaría un racionamiento del servicio. **(100% Noticias/ Noticiero CDNN)**

+Miguel Mora realizó un análisis de las concentraciones del PLC, FSLN y Movimiento por Nicaragua, las que han sido buenas para el país, porque demuestra que las fuerzas alternativas están ganando simpatizantes, pero que estas no son “por Nicaragua” sino “anti” que es un movimiento amorfo carente de liderazgo. En relación al discurso de Ortega lo catalogó de arrogante y con un lema totalitario. **(100% Noticias)**

+El dirigente sindical del CSE, Elmer Tórrez, denunció que desde el primero de julio los directivos y subdirectivos de ese Poder del Estado incrementaron su salario. Tórrez aseguró que a partir del primero de agosto los trabajadores de los Consejos Electorales Departamentales no seguirán atendiendo a la población como protesta por ese incremento salarial. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Cardenal Miguel Obando comentó que no tiene información si se reunirán los tres actores, porque se han estado reuniendo sólo dos. Considera que la manifestación sandinista “por cierto fue muy concurrida” y el discurso de Daniel Ortega conciliatorio, “parece que ha cambiado un poco la manera, pues de actuar”. El Cardenal Obando afirmó que notó la advertencia de Ortega de no realizar cambios en el CSE, pero que habría que ver lo que dicen las leyes. Comparte la opinión de que la crisis política se debe de resolver antes del proceso electoral del 2006, porque de lo contrario la situación se pondrá más tensa. Indicó que los entendidos pueden abordar el tema de las reformas electorales en el diálogo. Sobre las críticas a las autoridades del CSE, dijo “eso siempre se ha dicho que no son confiables y después quedan contentos cuando salen elegidos”. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, aseguró que el Ejecutivo ha tenido conversaciones con miembros de las fuerzas políticas, tanto del FSLN y el PLC y existe interés de reanudar el diálogo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Agustín Jarquín informó que se están elaborando una Ley de Emergencia Energética que introducirán en la Asamblea Nacional, pero no como el Estado de Emergencia del Presidente Bolaños, sino con la Ley 227 que es la Ley de Hidrocarburos. **(Acción 10, Canal 10)**

+La periodista Jeaneth Obando informó que la juez Primero de Ejecución de Sentencias y Vigilancia Penitenciaria, Roxana Zapata, mandó a notificar a las partes, Arnoldo Alemán, el Perfecto Sobalvarro,

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:43

PAG - 3 -

Procuraduría y Fiscalía, para que se presenten el viernes a las nueve de la mañana, para que escuchen la resolución que dictará en relación a la solicitud de ser beneficiado con el régimen de convivencia familiar a Alemán. **(Noticiero CDNN)**